

Coalition Large de l'Association pour une Solidarité Syndicale Étudiante (CLASSE)

Coordonnées du bureau de l'ASSÉ

Téléphone : 514-390-0110

Site Internet : www.asse-solidarite.qc.ca

Adresse : 2065 Parthenais, local 383, Montréal, Québec, H2K 3T1

Cahier de préparation des délégations

Version préliminaire

Dernière mise à jour : Mercredi le 22 février 2012

Congrès de la CLASSE

Samedi le 25 février 2012

Lieu

Cap Saint-Barnabé, Montréal
1475 Avenue Bennett (Métro Viau)

Frais de participation

20,00 \$ par personne

Table des matières

Non disponible.

Proposition d'ordre du jour

1. Le Conseil exécutif propose l'ordre du jour suivant :

0.0 Ouverture

1.0 Procédés

1.1 Praesidium

1.2 Lecture et adoption de l'ordre du jour

1.3 Adoption du procès-verbal du Congrès du 18 février

2.0 Accueil des associations membres de la CLASSE

3.0 Bilans

3.1 Comités et Conseils

4.0 Revendications

5.0 Femmes

6.0 Plan d'action

6.1 Grève

6.2 Manifestations et actions

6.3 Négociations

7.0 Élections

7.1 Comités et Conseils de la CLASSE

7.1.1 Présentation

7.1.2 Plénière

7.1.3 Scrutin

8.0 ASSÉ

9.0 Prochains Congrès de la CLASSE

10.0 Avis de motion

10.1 Dépôt des avis de motion

10.2 Traitement des avis de motion

11.0 Varia

12.0 Levée

Lettre de candidature au Comité aux luttes sociales

Alexe Allard Dussault

Étudiante à l'UQAM

Candidature appuyée par l'AEMSP-UQAM

Camarades,

C'est avec plaisir que je souhaite présenter ma candidature au Comité aux luttes sociales. Présentement étudiante en droit international et relations internationales à l'UQAM, les luttes sociales, d'ici et d'ailleurs, sont mes principales préoccupations.

C'est à travers diverses implications étudiantes que j'ai entendu parler de ce groupe. En ces temps de lutte, le maintien d'un Comité aux luttes sociales actif est plus que nécessaire. La conjoncture néolibérale actuelle nous oblige à prendre position dans un contexte plus large. C'est la raison pour laquelle je vois l'importance d'un tel Comité aux luttes sociales dans l'ASSÉ/la CLASSE et c'est dans cette optique que je souhaite m'impliquer dans ce Comité ; afin d'unir dans le même combat les étudiantes et étudiants à l'international, mais aussi de faire ces

ponts au Québec entre différents campus ainsi que dans d'autres secteurs de la société québécoise.

Je suis déjà impliquée informellement dans le Comité. De plus, j'ai été très engagée dans le groupe qui a permis la création d'un espace de lutte commun entre certains campus anglophones et francophones de Montréal. Sinon, à l'UQAM, je participe surtout au comité de mobilisation de l'AFESPED. C'est par contre à travers mes différentes implications communautaires que je me suis sensibilisée à l'importance d'être solidaire dans notre même lutte.

Le combat que nous vivons présentement, est celui de beaucoup d'autres et c'est pourquoi je juge qu'il est important de se solidariser et d'élargir nos rangs. Ainsi, comme membre du Comité aux luttes sociales, je souhaiterais participer à cette création collective, soit celle d'unir nos forces à celles de d'autres sociétés civiles et ce, pour créer un mouvement toujours plus fort et plus grand !

Solidairement,
Alexe Allard Dussault

Propositions

0.0 Ouverture

1. Le Conseil exécutif propose l'ouverture.

1.2 Lecture et adoption de l'ordre du jour

1. Le Conseil exécutif l'ordre du jour en page 3 du présent cahier de Congrès.

1.3 Adoption du procès-verbal du Congrès du 18 février 2012

1. Le Conseil exécutif propose l'adoption du procès verbal du Congrès du 18 février 2012.

2.0 Bilan

2.1 Comités et Conseils

1. Le Conseil exécutif propose une présentation de 10 minutes du bilan des activités du Conseil exécutif suivie d'une période de questions de 10 minutes.

2. Le Conseil exécutif propose une présentation de 5 minutes du bilan de chacun des Comités et Conseils suivie d'une période de questions 5 minutes.

4.0 Revendications

1. L'AFESH-UQAM propose que les revendications de la lutte étudiante actuelle s'articulent autour d'une critique des logiques sous-tendant la présente hausse des frais de scolarité :

- Une logique impérialiste de division internationale du travail instrumentalisant l'Éducation pour perpétuer le pillage des pays opprimés de la périphérie ;
- Une attaque de l'élite qui cherche à liquider les mesures sociales conquises par des luttes populaires ;
- La nécessité du capitalisme globalisé de coloniser de nouveaux marchés (éducation, santé) dans le contexte de crise économique présent.

Qu'en ce sens, la CLASSE critique l'impérialisme sous-jacent à l'économie du savoir et comprendre la présente hausse dans une perspective globale de la privatisation du commun par le recours à des mesures d'austérité;

Que la CLASSE appelle à la production de matériel d'information afin de défendre et diffuser cet axe de discours.

2. *Considérant que la hausse des frais de scolarité du Québec s'inscrit dans une logique mondiale de tarification de l'éducation;*
Considérant que l'éducation est un droit pour toutes et tous peu importe son origine;
Considérant que le système mondial d'éducation supérieure est construit de façon à favoriser les pays occidentaux au détriment du reste du monde.

L'AFESPED propose que la CLASSE soit solidaire envers les mouvements étudiants partageant nos principes à travers le monde;

Que la CLASSE dénonce la logique mondiale de tarification de l'éducation;

Que la CLASSE travaille à démocratiser l'éducation et lutte contre les inégalités inhérentes au système mondial d'éducation supérieure.

*3. Considérant que nous sommes en grève jusqu'à ce que le gouvernement renonce à hausser les frais de scolarité;
Considérant que notre grève est légitime car elle est fondée sur des principes de démocratie directe et de justice sociale;
Considérant que notre grève nous permet de construire un rapport de force avec le gouvernement.*

L'AFESPED propose que la CLASSE rencontre la ministre lorsque celle-ci se posera en interlocuteur de bonne foi et qu'elle ne posera aucune condition à cette rencontre;

Que la CLASSE rappelle à la ministre que seule une offre conforme à nos revendications et communiquée au comité de négociation de la CLASSE permettrait de mettre fin à la grève.

4. L'AFESPED propose que la CLASSE adopte une politique de transparence relative notamment aux informations provenant du bureau de la ministre de l'Éducation.

*5. Considérant que le gouvernement a décrété une hausse des frais de scolarité sans consultation des étudiantes et étudiants;
Considérant que les perturbations liées à notre mouvement de grève créent un espace politique nécessaire au débat sur le financement de l'éducation postsecondaire.*

L'AFESPED propose que la CLASSE rappelle l'importance des actions directes et de la désobéissance civile visant à perturber la paix sociale et les intérêts des élites politiques et économiques;

Que la CLASSE défende la légitimité de ce type d'actions dans la mesure où cela ne compromet pas l'association.

5.0 Femmes

1. Le Conseil exécutif propose une présentation par Gabrielle Bouchard de 10 minutes sur l'impact de la hausse des frais de scolarité sur les femmes, suivi d'une plénière de 30 minutes.

2. L'AFESPED propose que la CLASSE appelle ses membres à participer à une marche dans le cadre de la journée internationale des femmes le 8 mars.

6.0 Plan d'action

6.1 Grève

1. Le Conseil exécutif propose un tour de table des associations avec limite de tours de parole à 3 minutes sur :

- Le vote de grève
- Mobilisation pour actions locales
- Mobilisation pour actions nationales

6.2 Manifestations et actions

1. Le Conseil exécutif propose une présentation de 10 minutes sur le Congrès de l'OCLAE par Beatriz Munoz suivi d'une plénière de 30 minutes.

2. Le Conseil exécutif propose une plénière de 30 minutes sur les possibilités d'actions locales à entreprendre durant le grève nationale.

3. Le Conseil exécutif propose que se tienne une journée nationale d'éducation populaire le 9 mars 2012.
4. Le Conseil exécutif propose que se tienne une consultation dans les assemblées générales pour clarifier les positions de la CLASSE sur la dissociation et la dénonciation dans le cadre de certaines actions.

9.0 Prochains Congrès de la CLASSE

1. Que le prochain Congrès de la CLASSE se tienne le samedi 3 Mars 2012.

Propositions mises en dépôt au Congrès du 18 février 2012

1. Que la CLASSE organise une action au mois de mars en collaboration avec le CCRPP (Convergence contre la répression politique et policière) dénonçant la répression politique et policière effectuée à l'encontre du mouvement étudiant et que le Conseil de Coordination s'occupe de trouver la date.
2. Que la CLASSE appelle les associations à participer à la manifestation du 15 mars contre la brutalité policière.